

おおだの こんな暮 じ方



いきなり定住するのはちょっと…という方。
こんな「おおだ暮し」はいかがですか？

広島と三瓶の2つの地域を行き来しながら
暮している持原興治さん。月2回、1週間程度を
三瓶町志学で過ごし、四季折々の三瓶の自然を
満喫しながら、田舎暮らしを楽しんでおられる
持原さんをお訪ねしました。

出会い

欧米人のライフスタイルに
憧れ、若い頃から素敵なお60歳
「ゴールデン・シックスティ」
を迎えるため、退職後に生活
する場所を探していました。

そんな時、たまたま仕事の
関係で昭和63年に三瓶を訪れる
機会があり、雄大な自然や
温泉などの素晴らしい環境を
知り、そして何より三瓶の良
さを語ってくれる地元の鈴垣

英晃さんと出会い、しだいに
三瓶の魅力に魅せられました。

少し早い気もしましたが、翌
年の平成元年、三瓶町志学に
セカンドハウス用の土地を購
入しました。

それから何度も三瓶を訪れ、
四季折々の三瓶を感じ、気候
などの地域特性を把握し、「こ
んな家が作りたい」と自ら模
型を作成したのが退職の1年
前のこと。そして平成14年10
月に建物が完成しました。



もち はら こうじ
持原 興治さん

昭和17年生まれ。
広島県安芸郡府中町で母、
妻との3人暮し。
平成14年7月にマツダ株式
会社マーケティング部を退
職し、同年10月から三瓶町
志学に建てたセカンドハウ
スでの暮らしを始める。

二 地域居住

三瓶では妻と一緒に畑で農作物を作ったり、近くの温泉へ行つたり、ゴルフやスキーなどの趣味を楽しんだりして過ごしています。そして祭りなど地域のイベントがあればながりを大切にしています。

これからセカンド ハウスを考える人

2つの地域での生活の良さは、それぞれの良さがわかることです。セカンドハウスがあるから、本拠地の良さがわかります。三瓶の生活では、私が今までどこで何をしていたのかなどはあまり関係がなく、昔のしがらみがないので、白紙の状態でお互い接することができます。広島だと仕事関係



セカンドハウスを建築するため、自ら作成した模型。冬の寒さなど土地のことをよく知る地元建築業者の方とめぐり合い、この模型を基に、希望どおりのセカンドハウスが完成。現在では、その方と山菜採りなど三瓶の自然を楽しんでいる。



「鈴垣英晃さん（左）とは同じ年なので価値観が同じで良かった。今では竹馬の友のような関係。鈴垣さんのような地域のキーマンと親しくなれたので私はラッキーだった。」と持原さん。

※一地域居住…

都市住民が、本人や家族のニーズ等に応じて、多様なライフスタイルを実現するための手段の一つとして、農山漁村等の同一地域に置いて、中長期（1～3ヶ月程度）、定期的・反復的に滞在すること等により、当該地域社会と一定の関係を持ちつつ、都市の住居に加えた生活拠点を持つこと。

持原さんは2つの地域で2倍楽しい暮らしをされています。大田市では、定住を希望される方へ、空き家の情報提供を行っています。空き家などを利用した「おおだ暮らし」を考えてみませんか。

てでも広島と三瓶を行き来す
るこの生活を続け、死ぬまで
自分らしく“ゴールデン”な
人生を送りたいと思つていま
す。

長年、企業のマーケティング部で広告宣伝などの仕事をしていましたことを活かし、現在志学小学校で総合学習のお手伝いをしています。三瓶のすばらしさを伝えようと地元の子どもたちが三瓶の魅力について語っています。

地域へのお返し

また三瓶で採れた山菜や自ら栽培した野菜を広島のご近所にお裾分けしたりして喜ばれていています。

三瓶では妻と一緒に畑で農作物を作ったり、近くの温泉へ行つたり、ゴルフやスキーなどの趣味を楽しんだりして過ごしています。そして祭りなど地域のイベントがあればながりを大切にしています。

97歳の母も二瓶の自然を親しみ「ここに来ると元気になります」と大変気に入っています。

の話や昔の話になることが多い
く、それはそれで良いのです
が、こちらでの生活で気持ち

始めたときにはスムーズに地域に入ることができます。

いて調べているのを知り、『コミュニケーション』をテーマに、かつての仕事仲間に呼びかけ、三瓶を紹介するポスターやCMの作成を子どもたちと一緒にしました。